

MIYANOHARA

みやのはらだより

発 行／宮の原地域まちづくり推進協議会
編 集／宮の原地区広報委員会事務局／宮の原地域コミュニティセンター内
TEL・FAX／028-635-8533
e-mail／miya_com@snow.ucatv.ne.jp
印 刷／有限会社 T A P

避難所開設シミュレーション訓練



11月4日(水)

防災会と婦人防火クラブの皆さんの協力を得て、避難所受け入れを重点に訓練を実施しました。

- ・受付でのエリアの振り分け（人の流れ・動線）
- ・各部屋のレイアウト
- ・備蓄品資機材の確認

防災は、自分の身に置き換えて想像してみることが第一歩です。『災害は時を選ばない』一つひとつの小さな備えが我が身を守るのです。機動的・迅速な対応ができるように訓練を積み重ねていきたいと思います。



夜間パトロール



11月19日(木)

各自治会・団体・防犯ネットワークの方々に参加していただき、5班に分かれて地域内を回りました。空き家の生い茂った樹木や柵の壊れた所などの危ない箇所は関係機関に改善をお願いしました。

また、今年度新たに『宮の原防犯パトロール』の文字入りベストを作りました。夏祭り時の見回りや防犯パトロールに活用したいと思っています。



防犯



12月18日(金)

花房交番の遠藤所長と菅谷さんに『身近な犯罪とその防止対策』というテーマでお話ししていただきました。実際にあった詐欺の話や電話による詐欺の手口を紹介したDVDの視聴、後追いじゃんけんゲームを通しての判断力の低下が交通事故につながる事など、地域の警察官ならではの内容で、とても有意義な講習会となりました。



☆各行事とも充分なコロナ対策をして開催しました。

**こんな時だから地域に目を向けて
まちづくり推進協議会の団体ってどんな事やってるの？**

連合自治会

- ・合同研修会（館外）
- ・夏まつり、輪投げ大会、新年会をまちづくり協議会と共に催す

社会福祉協議会

- ・敬老会（各自治会ごと）
- ・ふれあい昼食会
- ・男性料理教室
- ・愛の訪問（一人暮らしの高齢者訪問）

体育協会

- ・体育祭
- ・球技大会
- ・親善ゴルフ大会
- ・親善グラウンドゴルフ大会
- ・学童輪投げ大会

青少年育成会

- ・体験研修会（歩け歩け大会）
- ・環境点検活動
- ・校外学習
- ・青少年に対するパトロール

防災会

- ・防災訓練

防犯会

- ・合同研修会（館外）
- ・夜間パトロール
- ・防犯講習会

★各団体として地域の行事に協力

今年度はいろいろな行事が中止になってしまいました。来年度はできるといいですね。

宮の原子どもおはやし

毎週金曜日午後5時から、地域開放室で練習しています。

運動会・地区夏まつり・体育祭・天王祭やふるさと宮まつり・福祉施設の納涼祭など多数のイベントに参加しています。今年はコロナの影響で、ほとんどのイベントが中止となっていましたが、元気に楽しく練習に励んでいます。

おはやしに興味のある人は、見学・体験に来てみてください。私たちと一緒に祭りを盛り上げましょう。

宮の原小金管バンド部

今年度はコロナの影響で多くの行事が中止になってしましましたが、運動会では入場行進・開会式の演奏と部活動紹介をさせていただきました。また、12月に行われた県央地区アンサンブルコンテストに選抜メンバーが出場し銀賞を受賞しました。

現在2年生から6年生18名、地域開放室で毎週月曜・水曜の放課後と土曜の午前中（隔週）、元気に練習しています。楽器に興味のある方はぜひ見学にきてください。お待ちしております♪





**宮の原っ子！
がんばってまーす！
入部募集中！**



地域の皆さんのスポーツ文化後援部への募金が各部の活動を支えています。感謝!!



宮の原ミニバスケット（男子）

コロナ感染予防対策を行なながら、毎週月・水・金の17時から19時15分まで、2年生から6年生計20名で練習をしています。

今年は、試合が少ない中、第45回栃木県ミニバスケットボール大会（11月21日）にて3位になることができました。

バスケットを通して、学年に関係なく仲良くでき、心も身体も成長できます。

ぜひ見学や体験に来てください。
部員一同、お待ちしています。

宮の原ミニバスケット（女子）

毎週月・水・金の放課後5時から7時半に1年生から6年生計20名で練習をしています。現在部員は富士見小・西小・戸祭小・宝木小・新田小・五代小・多田小・宮の原小から参加しています。異なる学校から集まってのチーム構成ですが、とても仲が良く一人一人が一所懸命目標に向かって練習に取り組んでいます。

体験は随时受け付けていますので、興味がある人はぜひ来てみてください。心よりお待ちしています。

スポーツ文化後援部より

地域の皆様には日頃より子どもたちの為にご協力いただき誠に感謝申し上げます。本後援部は保護者、教職員、各種団体、地域の皆様の募金によって運営しております。集まった募金は各種大会や展覧会等で優秀な成績を収めた児童に図書券を贈呈したり、子どもおはやし・金管バンド・ミニバスケットの援助金とさせていただいております。

令和2年10月現在、コミセン募金箱を含め49,247円となりました。尚、募金箱は常時コミセンに設置しております。引き続きご支援の程よろしくお願ひいたします。

コミセンだより

コミセン主催講座『いきいきセミナー』2回目の紹介は“自粛生活に潤いを文化を楽しむ”からマンドリン演奏とフラワーアレンジメント。講師、受講者ともマスク姿でしたが寒い中でも窓開け換気、コロナ禍でも貴重な癒しの時間になりました。



来年度は心とからだの栄養を願う『いきいきセミナー』、知的好奇心の刺激を願う『子どもクラブ』とともに、感染症と共に存する「新しい生活様式」の中、楽しく安全に集える場を目指し、環境が整う予定の7月下旬から8月下旬に掛けて年間講座開始を考えています。6月頃の募集を楽しみにして頂ければと思っています。



さて、次はコミセンの仲間ヘルメンからの挨拶とお願いです。僕は職員の自転車外出に同行するヘルメット。でも、僕の仲間は何処に行ったのでしょうか。子どもには被る様に言うけど大人で利用している人…少ないですね。転倒の際には大切な頭を、身体を張って守る重要なアイテム。子どもは大人の行動を結構しっかり見てますよ。自転車の交通法規違反も目に余りませんか。子どもたちの前でも恥ずかしくない運転を実践して頂ける様、ヘルメンからのお願いです。ヘルメンと一緒に、安全に楽しく自転車での外出も楽しみませんか。

サークル紹介 No.3

話そうイングリッシュクラブ

宮の原コミュニティセンターで活動を始めて数年になります。当初10名程度でしたが、現在は6名で皆さんアラ環の年齢です。若い方の入会大歓迎、一緒に活動しませんか。

月3回水曜日の夜6時30分から、日常の出来事を話題に和気あいあいとやっています。中学程度の単語や文法も忘れてしまっているような状態ですが、口づ先生のアドバイスで質疑応答し楽しく会話を学んでいます。



そば打ち研究会

1998年4月より発足し現在に至ります。最初の頃は多くの方がいらした様ですが、今は男性2名女性5名で全員高齢者で続けております。人数こそは少ないですが、そば以外の料理の話、家庭の話、健康に役立つ話等大変充実しております。また、コロナウイルスが出る前までは、皆で持ち寄った季節の野菜等で天ぷらを揚げておりましたが、今は活動自体をお休みしております。毎月第3金曜日の午後活動しています。

おそばが好きな方、そば打ちに興味のある方、いつでもお仲間にれますので気軽にご参加ください。心よりお待ちしております。



4月～6月の行事予定

- 4月 8日（木）宮の原小始業式
- 4月 9日（金）一条中入学式
- 4月 12日（月）宮の原小入学式
- 4月 16日（金）連合自治会・まちづくり協総会
- 6月 コミセン主催講座募集開始

あとがき

今年度は、コロナ禍の中にあったので、地域の皆さんのが集い楽しむ行事はほとんど中止となりました。そんな中で、感染予防に細心の注意を払いながら活動をしてきた宮の原っ子や各種団体の様子を載せさせていただきました。

ご協力くださった皆様ありがとうございました。

●〈坂本・林・疋田・茂呂〉●